

## **04.01.21 COMUNICADO GRUPO RESET**

**¡Feliz año 2021!**

Tras un año trágico como ha sido el pasado 2020, con tan dolorosas pérdidas, deseamos a todos los arquitectos y sus allegados un feliz 2021, en el que esperamos poder volver a vernos, recuperar en lo posible el trabajo profesional y la actividad corporativa, después de un largo período en el que a la difícil situación sanitaria, social y económica se ha unido en el COAM una grave crisis institucional, con moción de censura, dos Juntas de Edad y, elegida en las elecciones de noviembre, una nueva Junta de Gobierno, a la que seguiremos ofreciendo nuestra colaboración, como hemos hecho en Memoria y Cuentas de 2019, y en las acciones que seguirán.

### **Propuestas para el Plan de Actuación y Presupuesto de 2021**

Además de otras sugerencias que hacemos llegar a la JG a través de la CAE, en las anteriores y en la que se celebra hoy, proponemos: la puesta en servicio de la plataforma de participación colegial (con su inclusión en los presupuestos y la presencia en la gestión de sus promotores, de nuestro Grupo y de +humanA), que sirva tanto para mejorar los procesos como las posibles modificaciones de reglamentos y estatutos del COAM o, en su caso, de la Fundación; recuperar el área de venta en planta baja y la paulatina sustitución de la iluminación por otra más eficiente (aprobadas en los presupuestos de 2020, pero no ejecutadas).

### **Proposiciones para las Juntas de Representantes del 21.01.21**

Presentaremos varias: instar a la JG a tomar en consideración, en presupuesto, las propuestas anteriores; instar a la JG a realizar un estudio interno de viabilidad económica del COAM a corto, medio y largo plazo, visto el cierre de 2020 y las previsiones para 2021 y los años siguientes; instar a la JG a la convocatoria de grupos de trabajo abiertos, sobre los diversos temas necesarios en este momento, tanto internos del COAM (JG: reglamentos y estatutos, visado, archivo, licencias), como de presencia en otras instituciones (CSCAE, Comunidad, ayuntamientos), con la Ley de Arquitectura, AENOR, Smart Cities y otros.

Juan Carlos García-Perrote Escartín

